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Nerviano vuole riscattare i pali della luce per una migliore
illuminazione
Redazione · Wednesday, November 1st, 2017

Nerviano vuole muoversi verso la riscossione dei pali dell'illuminazione pubblica. Lo scopo è
quello di ottenere un risparmio economico, energetico e ambientale, oltre ad arrivare a un miglior
servizio. La proposta presentata dell'assessore all'ambiente Laura Rodolfi è stata accolta
all'unanimità dal consiglio comunale ieri sera, lunedì 30.

L'attuale proprietario dei pali è Enel Sole. Ancora impossibile prevedere la cifra esatta che
l'operazione richiederà. Il prossimo passo è confrontarsi con Enel, che darà al Comune la sua
valutazione. L'amministrazione dunque avvierà una trattativa con una contro perizia.

Ma questo non è stato il solo argomento all'ordine del giorno.

Servizi di segreteria. Nuova convenzione con il Comune di Carugo per i servizi di segreteria.
L'accordo durerà un anno e vedrà la risorsa in carica dedicare il 60% del suo tempo a Nerviano,
mentre il 40% a Carugo.

Oasi felina. Ha fatto discutere la mozione della consigliera pentastellata Edi Camillo che chiedeva
la stesura di un regolamento per il benessere animale e la protezione delle oasi feline già esistenti a
Nerviano. Dopo una lunga discussione stralciata la parte riguardante la tutela dell'oasi felina già
esistente, perchè interessata da un procedimento giudiziario. Approvata, invece, l'idea della stesura
del regolamento per il benessere animale. L'idea però ha fatto storcere il naso al gruppo di
maggioranza Gin e Con Nerviano, l'unico a votare contro alla proposta.

Area cani di via Roma. Richiesta dalla consigliera Edi Camillo maggiore rispetto degli orari di
apertura e chiusura dell'area, oltre che a un aumento della vigilanza e l'installazione di cestini per la
raccolta delle deieizioni canine. Richieste accolte dall'assessore Rodolfi.

Parco Vassallo. Discussa la situazione di rischio per le rive del laghetto, le condizioni di sporcizia
dei servizi pubblici e la mancanza di cestini per le deiezioni canine. L'assessore Rodolfi ha
rassicurato che la recinzione verrà sistemata e verrà emessa un'ordinanza per il divieto di
avvicinamento alla riva.
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